



- Selbstverpflichtung

## Erste Schritte

In Ergänzung zu meiner Selbstverpflichtung nehme ich mir die folgenden ersten konkreten Schritte vor, um den beschriebenen Zielen näher zu kommen:

Ich möchte Botschafterin **Elisabeth Kulman** und dem Vorsitzenden **Johannes Maria Schatz** meinen herzlichen Dank und tiefsten Respekt für ihre Solidarität und konstruktiven Vorschläge aussprechen. Die unerschütterliche Verpflichtung von Ihnen und den Art but fair - Mitgliedern beweist, dass diese Organisation dynamisch und vital ist und tatsächlich die Interessen der Künstler vertritt.

- Ich werde mit all meinen Kräften daran arbeiten, ein würdiger Botschafter zu werden und Ihre Arbeit genauso engagiert zu unterstützen, wie sie die Künstler verteidigen.

Mein Motto für die Zukunft und gleichzeitig meine Botschaft an alle, die sich den Künstlern gegenüber unfair verhalten, ist eine der wichtigsten Lehren meines Meisters:

***"Wenn du willst, dass niemand davon erfährt, tu es nicht!"***

Darmstadt, 01.07.2014, László Kocsis